
令和 5年度新体制始動！（PTA活動） 

【ＰＴＡ総会】 

 ４月27日（木），令和５年度ＰＴＡ総会を行いました。Ｐ戸数80件

中，77家庭の皆様の参加がありました。例年と同様に大変多くの御出

席をありがとうございました。 

令和４年度の活動報告や決算報告及び令和５年度の活動計画案や予

算案，新役員案などの承認がなされました。また令和４年度のからい

も会計報告（甘藷売上）は，240,894円でしたので，再度お知らせしま

す。志学教室他，諸教育活動に活用させていただきます。 

【ＰＴＡ奉仕作業・ＰＴＡ専門部会等】 
先日，５月１４日（日）は，第１回奉仕作業を行いました。環境事業

部を中心に今年度は全てのＰＴＡ専門部員の皆様から御協力いただき
ました。ＰＴＡ会員の参加率は８６％。多くの方々が御協力くださっ
たおかげで迅速に手際よく，除草作業を行うことができ，大変きれい
になりました。ありがとうございました。 
また，先日５月１８日には第１回の保体研修部新聞作成委員会があ

りました。早速発行予定の PTA新聞記事の内容等について話し合いが
なされたようです。先日配布した県 PTA新聞に掲載されていたように
本校のPTA新聞は県内でも以下の通り，高い評価をいただいています。 
年間を通じて様々な活動があります。令和５年度は新型コロナウイ

ルス感染症の影響が落ち着き，新たな取組や以前のような行事が再開
することも少なくないと思いますので，ＰＴＡ会員の皆様におかれま
しては，お忙しいとは存じますが，生徒の健全育成や松山中学校の更
なる発展のために，今年度も御理解・御協力をお願いいたします。 

 

コロナの３年間を超えて 
校長 岡元 次郎 

  令和２年２月27日のことです。前任校で教頭職を務めていたとき，

仕事がなかなか終わらず，当時の校長先生と校長室で打ち合わせをし

ていました。夜の７時頃だったでしょうか？職員が急に校長室にノッ

クして入ってきました。「校長先生，教頭先生，テレビ見ていますか？

学校が休業になります！！」・・・・・思えばこれが始まりでした。 

 令和２年３月２日（松山中は３日）～３月２４日 一斉臨時休業 

  令和２年４月２２日～５月６日   一斉臨時休業（緊急事態宣言） 

  今の中学校３年生が小５から小６に進級する頃のことです。 

  それから丸３年間，いろんなことがありました。これはいろんな場

で聞いたり，体験したりしていることですが，思い出すだけでも学校

行事関係，店舗の休業，オリンピック延期，著名人を含む多くの方の

死亡，変異株，国体延期，イベント延期等・・・ありすぎました。  

  ５月８日からコロナが２類から５類になり，新たな局面がスタート

します。また，５月５日にＷＨＯがコロナ緊急事態を終了すると発表

しました。世界は元に戻りつつあります。 学校でも５月８日からいろ

んな対応を始めています。体温記録，マスク，黙食・・・しかし，この

３年間，この生活に慣れきってしまった生徒の気持ちはすぐに変われ

るものではありません。生徒数名に聞いたところ，マスクはなかなか

外しづらいとも言います。学校は生徒の心情に寄り添いながら，少し

ずつコロナ以前を振り返りながら元の生活に戻していきます。しかし，

コロナの功罪というべきなのか，コロナ禍でなくなったり，変えたり

しても実際このままの方がいいかもしれない，という場合もあります。

生徒の意見も聴きながら，より良き方向にシフトできればと考えます。 

  今から30年前，８月に鹿児島で８．６水害がありました。今でも自

分たちの世代ではこのときにどこにいたか，何をしたかでその場の話

題を共有し，振り返ったりします。 

  今の若い世代の皆さんはこのコロナ禍の３年間を大人になったとき

に共有することと思います。部活の大会やイベントに出られなかった

こと，修学旅行が中止されたこと，または罹患して苦しんだこと，中

には軽々しく話題にしたくないくらい，つらい思いをした人もいると

思います。皆がいろんな形で背負ったこの３年間を，どんな形でもい

いので自分の中で少しでも消化して，これからの新たな生活の糧にし

ていければ素晴らしいと思います。 そして，これから，いつ起こる

かわからない災厄に立ち向かえる気持ちの強さと叡智を身につけてい

ければとも思います。 

【 ６月の主な行事予定 】 
２日（金） 第1回学校運営協議会合同研修会 
６日（火） 曽於地区中学校総合体育大会(～８日) 
８日（木） ＰＴＡ常任委員会 
９日（金） ふれ愛セミナー  
10日（土） 土曜授業 教育相談（～15日） 
12日（月） 職員会議 
16日（金） ノーメディアデー，家庭学習強調週間～23日 
      卒業アルバム部活動写真撮影 
19日（月） 高校説明会(2，3年生) 
20日（火） スクールカウンセラー来校 
21日（水）～23日（金） 1学期末テスト 
26日（月） 小中連携合同研修会 
27日（火） ふれ愛セミナー 
28日（水） 生徒会専門部会・代議委員会 
29日（木） 第2回学校運営協議会，薬物乱用防止セミナー 
30日（木） 学校保健委員会 
 

志布志市立松山中学校便り 

令和５年度  第２号 （R５.５.２２発行） 

常磐の松  
【顔をあげて 胸をはって自分の言葉で】   

より良い松山中を目指して～前期生徒総会～ 

  ５月12日（金）に令和5年度前期生徒総会が行われました。 
この日に向けて，生徒会役員を中心に各学級，議長団，それぞ
れが入念な準備をして臨みました。その甲斐あって質問や要望
に対し，概ね納得できる回答を得られましたし，生徒会からも
充実した提案がなされていました。特に，今年度から生徒会が
注力したいと考える「ベルマーク」の取組については各学年で
回収率が高まってきているようです。また，各専門部の取組に
関しても前年度までの反省や課題を踏まえて令和 5年度の新た
な取組がなされるようです。 

  生徒一人一人が，配布された資料を熟読し，真剣に議論に臨
む姿が素晴らしかったです。今後も生徒主体の松山中学校の発
展が楽しみです。 

５月19日（金）に令和５年度第1回学校運営協議会を行いま 

した。今年度の学校運営協議委員の方々は次の通りです。
委員長  野村広志さん（市議会議員）  
副委員長 中西浩二さん（ＳＳＷ） 
上原 登さん（泰野公民館長） 寶地伸也さん（主任児童員） 
牟田京子さん（婦人会代表）濵田さゆりさん（ＰＴＡ会長） 
山本力さん（人権擁護委員）福別府浩さん（ふるさとづくり委員） 

 年間６回，開催します。第１回は授業参観，施設参観の後，学
校経営方針の説明を行いました。運営委員の方々から様々な御意
見，御質問をいただき活発な意見交換ができました。新型コロナ
ウイルス感染症の影響で様々な活動を自粛せざるを得なかった３
年間を終えた今年度から「３年間で得たものをしっかり生かせる
よう今後の活動を考えていく必要がある」「コロナ以前と同様に
戻るべきものとそうでないものを見極めていく必要があるのでは
ないか」などの御意見が出ました。「学校は生徒が主役である」
ということを念頭に置き，「生徒のために何ができるか」という
主軸がぶれないよう，今後の学校運営に尽力いたしますので，保
護者，地域の皆様，御協力，どうぞよろしくお願いします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

     

 

 

 

                

               

                    

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【PTA総会】 

 
 

 
 

 

6/2松山中

の発表があり

ます。 

※第36回 

 

県PTA広報紙コンクール 

佳 作 松山中学校「松中の風」 

【お知らせ】 
学校のホームページ・ブログがリニューアルしました。 
右のQRコードから御覧ください。➡ 

 


